



COMUNICADO

A LAS Y LOS TRABAJADORES ADMINISTRATIVOS DEL CCH ORIENTE

Bienvenidas y bienvenidos sean quienes laboran en el Colegio de Ciencias y Humanidades Plantel Oriente. Nos congratulamos por estar de vuelta en las oficinas y pasillos de nuestro plantel, nuestra casa. Si bien contamos con la presencia de algunas y algunos de ustedes durante este periodo de contingencia sanitaria, ahora entramos a una nueva etapa, en donde regresamos a nuestras actividades con todo lo que ello implica: cuidarnos más y adaptarnos a los cambios que, derivados de la pandemia de Covid 19, nos replantean nuevas formas de trabajo.

Valoramos enormemente el trabajo y energía que impregnan en esta dependencia. Su labor es uno de los pilares indispensables para llevar a cabo nuestra principal y noble función: brindarle a nuestro alumnado las mejores herramientas para su desarrollo académico y personal. La UNAM y el Colegio de Ciencias y Humanidades, se sostienen en gran medida por su profesionalismo y empeño en cada acción que ustedes realizan.

Sean bienvenidos.

ATENTAMENTE
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”
CDMX A 7 DE OCTUBRE DE 2021
LA DIRECCIÓN DEL PLANTEL